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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「我等の生業」 

� 3分間スピーチ；辻 隆司君 

� 卓話；堀野俊男君 

� 第9回定例理事会 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

3/8 38(7) 14(1) 6 62.5% 

2/26 38(7) 23(2) 1 72.73% 

2/19 38(7) 19(3) 3 64.71% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 3 月 15 日(日) 2015-16 年度 地区研修・協議会（米山記念奨学会、クラブ幹事部門） 

� 3 月 19 日(木) 3 分間スピーチ；横山素夫君  卓話；坂ノ上卓也君 

� 3 月 21 日(土) 2015-16 年度 地区研修・協議会（広報・クラブ研修委員会部門） 

� 3 月 26 日(木) 3 分間スピーチ；松澤政彦君  卓話；藤野正勝君 

� 3 月 29 日(日) 2015-16 年度 地区研修・協議会（クラブ管理運営・奉仕プロジェクト） 

� 4 月 2 日(木) 移動例会 家族親睦会 18 時～グランドホテル二葉 お昼例会なし 

� 4 月 9 日(木)  通常例会 市民会館 3 分間スピーチ：西澤友成君  卓話；中禮博昭君 

� 4 月 15 日(水)  4C ゴルフ 於：太子 CC（ホストは富田林青年会議所） 

� 4 月 16 日(木)  例会場：かがりの郷 12 時 30 分～ 3 分間スピーチ：なし 

  卓話：北岡君「桜の話」 

� 4 月 23 日(木) 例会場：かがりの郷 3 分間スピーチなし 合唱の会 ゲスト指導：北野隆様 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

我等の生業 

我等の生業（なりわい）さまざまなれど 

集いて図（はか）る心は一つ 

求むるところは平和親睦（やわらぎむつび） 

力（つと）むるところは向上奉仕 

おおロータリアン 我等の集い 
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2012012012015555 年年年年 2222 月月月月 26262626 日日日日    第第第第 2525252577775555 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●PETS の報告･･･藤野正勝君 

2 月 13 日 14 日と PETS に参加してきました。13 日金曜日は和歌山ビッグ愛、14 日土曜日は

和歌山北コミュニティセンターと、例年に比べ曜日も会場も変則的でした。 

2015-16 年度 RI 会長はスリランカのラビンドラン氏で、RI テーマは「Be a gift to the world」

（世界へのプレゼントになろう）です。豊澤ガバナーエレクトによる国際協議会の報告、地区方

針の説明等が行われました。 

地区方針は「ロータリーの原点に帰ろう」です。 

 

事前に「地区正常化委員会」から文書が複数届いていたこともあり、会場の雰囲気は殺伐として

おり、最終的には一部の会長エレクトから怒号が飛び交うといったおよそ「ロータリーの寛容」

とはかけ離れた会合でした。 

 

今回、豊澤ガバナーエレクトの話を初めて直に伺った私の率直な感想は「筋は通っている」でし

た。手続要覧やロータリー章典を根拠とする発言や提案に隙はないように思えました。残念なが

らその手法がやや高圧的であったため、中庸的立場のクラブからも批判めいた意見が出ていまし

た。 

 

次年度予算案は、豊澤氏の理屈では承認されたのですが、後日「正常化委員会」から早速「その

決議は無効である」旨を伝える文書が発送されています。ただこの「正常化委員会」という組織

は RI の承認を受けたものではありませんし、予算案の対案を各クラブに提案していません。 

相変わらず、当地区は混迷を極めております。ガバナーが PETS に出席しないことやパストガバ

ナーが予算案が否決されたという文書を発信したりするのは、他地区では考えられない異常事態

だと思います。ただ地区はどうあれ、富田林ロータリークラブとしては次年度もクラブ独自の親

睦と奉仕の路線は揺るぎなく進めて参りますので、よろしくお願い致します。 

 

 

●社会奉仕委員会･･･松澤政彦君 

2 月の帆掛け船募金 14,608 円でした。 

「特定非営利活動法人ファミーユ」に送金しました。 

＊ファミーユ：名古屋にある動物愛護団体 

 

●親睦委員会･･･遠藤特一君 

� 「４Ｃゴルフ」4 月 15 日(水) 8 時集合 太子 CC   

� 「3 クラブ合同ゴルフコンペ」富田林 RC・富田林南 RC・太子 RC 

                 5 月 23 日(土) 8 時 21 分スタート 聖丘 CC 
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会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬君君君君    

 2 月 19 日は、旧暦のお正月、中国でいう春節でした。この間、中国から日本への観光客が沢

山来て、その爆買い振りがテレビとかでも紹介されていました。転売目的で買物をしている人も

いるようですが、それにしても中国の人たちの購買力は凄いです。お金を持っているのですね。 

上海にある日系企業の総経理が、やはり春節に合わせて日本に帰国されていましたので、お話を

しました。彼が言うには、彼の会社の社員も皆お金持ちなのだそうです。会社からは社有車とし

てクラウンを貸与しているのですが、会社にはポルシェに乗って出勤をするそうです。お金を持

った中国の人たちが日本に来て消費してくれることは、日本の経済にとっても有難いことであり

ます。中国だけではなく、円安の魅力もあることで、アジア各地から日本への観光客が増えてい

ます。今までは日本人相手の商売を考えていればよかったのですが、これからは外国からのお客

さんのニーズをいかに満たしていくのかを考えていかなくてはなりませんね。 

 

私は堺納税協会の会員なのですが、堺納税協会では堺市内の小学校を巡って、租税教育をしてい

ます。私も昨日、初めて租税教育の先生として教壇に立ちました。アニメのビデオを観てもらっ

て、何故税金が必要なのか？とか、税金は何に使われているのか？といったことを勉強してもら

いました。ビデオ鑑賞の後、税金は何に使われていましたか？という質問をさせて頂いたのです

が、最初は誰も手を挙げてくれませんでした。そうしたところ、担任の先生が「答えられた人は、

宿題を減らします」と言ったとたんに、一斉に手が上がり、あっという間に全ての答えが出てし

まいました。また、税金で賄われている公立の小学校を建設するのに幾らくらいお金が掛かりま

すか？といった質問に対しては、1 千万円、1 億円、10 億円の三択にしたところ、1 億円と答え

た生徒さんが一番多かったです。実際には、プールとか体育館等まで含めると 13 億円くらい掛

かると言ったところ、皆びっくりしていました。私は、地元の大学等でも時々講義をさせて頂く

のですが、小学生の方が真面目に、真剣に聴いてくれているなと感じました。彼ら、彼女たちが

大人になって、我々の老後を支えてもらわなくてはならないので、立派な大人、立派な納税者に

育ってもらいたいと思いました。 

 

先日、太子ロータリークラブの内海会長からお電話を頂きました。太子ロータリークラブさんで

は、3 月 9 日（月）の夜 19 時半から設立記念例会として、坂ノ上会員のお店「千一夜」さんで

移動例会をすることになったのですが、参加されませんか？とお誘いを受けました。私は所用の

為に参加できませんが、太子ロータリーさんとの交流を深められる折角の機会なので、皆さんメ

ークアップされませんか？メークアップ料は 1 万円です。参加される方は、坂ノ上会員までご連

絡をして下さい。 

 

3 月 1 日（日）は、毎年恒例の石川清掃です。皆さんのご参加、宜しくお願い致します。 
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卓話･･･卓話･･･卓話･･･卓話･･･猪阪成宏猪阪成宏猪阪成宏猪阪成宏君君君君    

本日は、私の身近な出来事を 2 つ程小ネタ集でお話しさせていただきます。 

前回の卓話はビールの話をしましたので、今回はウイスキーの話をしようと思いましたが、まっ

さんのドラマを見ている方は、ご存じと思いますので今日はやめておきます。 

朝の忙しい時間に 15 分だから見てしまいますが、30 分だったら毎日見るのは難しいですね、 

 

小ネタ 1 は、先日若いお客様が 10 人ぐらいで一泊宴会に来られまして、騒いで宴会場の押入れ

のふすまにソフトボール位の穴をあけてしまい、1 週間位は、仮補修していたのですが、ふすま

の 2 枚ぐらい自分でもできるかなと思い修理しました。 

押入れの大きなふすまですので、横 120 センチ程ありますのでホームセンターにはなくネットで

探し注文しました。お客様には修理費として 5,000 円いただきましたが、送料込で 7,000 円かか

りました幅広なので割高でした。 

最近はユーチューブで（ふすま 張り替え方）と検索すれば、ホームセンターとか建具屋さんが

出している動画が結構あり、親切に教えてくれます。一人でするのは大変なところもありました

が、素人にしてはシワもなくなかなかの出来上がりでした。 

障子は年 2 回程張り替えるのですが、初めのころは、ホームセンターで買っていましたが、安い

のですが、薄いので貼りにくいし 時間もかかります。今は、ネットで少し厚いプロ用の 20ｍ

巻きのをまとめて買います。 

慣れてきますとすいすい貼れるのですが、古い障子紙をはがすのが面倒で時間もかかります、し

かしきれいに貼れた時は、うれしいものです。 

日曜大工じゃないですが、いろんな事に挑戦していきたいものです。 

 

小ネタ 2 料飲宿組合のはなしですが、1 年 3 カ月前に、前組合長の朝日屋さんの高野さんが亡

くなられまして、そのあと組合長代理として引き継ぎ、去年の 6 月に組合長に任命されたのです

が、いろいろ用事もあり、問題点もあります。今の第一問題点は、組合員数の減少です。後継者

の問題です。息子があとを継がない 

一昔前でしたら、夜も寝ずに働いたらその分儲かるとよく言ってましたが、今は、うどんから丼

まで庶民の食べ物にも大型チェーン店が手を伸ばしてきていますし、喫茶店もコンビニに客が流

れ、しんどいとよく耳にします。 

こんな時代だからこそ、みんなが、力を合わせて頑張っていこうと思っています。 

 

つたない話でしたが、これで終わらせていただきます。 
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2012012012015555 年年年年 3333 月月月月 8888 日日日日    第第第第 2525252576767676 回回回回    例会記録例会記録例会記録例会記録    
 
●石川清掃 
 

� 清掃活動 及び 飲み物提供（ホットコーヒー・ホットココア・ホットカルピス）  
 

� 参加者；会員 14 名、親善バレーボール協会の方 2 名お手伝い 

富田林南 RC 3 名（make up） 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 3 月 1 日の石川清掃、よろしくお願い致します  

☺下野君 色々忙しくて休みがちで申し訳ございません 

☺上野君 ファミーユへの寄付、ありがとうございます 

☺堀野君 早退おわび 

☺辰已君 欠席おわび 

合計 22,000 円 累計 1,603 ,611 円 

 

MAKE UPMAKE UPMAKE UPMAKE UP    

� 富田林 RAC（2 月 26 日) 瀧君、堀野君、田中君、西澤君 

� クラブ会長会議（3 月 7 日）豊岡君 

� 2015-2016 年度地区研修・協議会（3 月 7 日）藤野君 

� 太子 RC 創立例会（3 月 9 日）橋本竜也君、横山君、遠藤君、坂ノ上君、辰已君、橋本英樹君 

 

 

3333 月のお祝い月のお祝い月のお祝い月のお祝い    

✿誕生日 北岡 満君、杉多弘至君、西澤友成君 

✿奥様誕生日 小寺幸恵(サチエ)様、小池玲子(レイコ)様、大元琴淑(クンス)様 

✿結婚記念日 豊田圭郎君、壺井勘也君、中畑安伴君 

✿職業奉仕記念日 杉多弘至君、森 勝利君、壺井勘也君、横山素夫君、中畑安伴君、 

  坂ノ上卓也君、大元 相君 

✿入会記念日 橋本健介君、辻 隆司君、寺田廣美君、中禮博昭君 

 

 

 

 


